

PRI EN COAHUILA PERFILA TRABAJOS PARA PRÓXIMA ELECCIÓN: ALEJANDRO MORENO

De cara a la elección del próximo año, los priistas se alistan para continuar al frente del gobierno en la entidad.

Arropado por la militancia priista estatal, catalogada como una de las mas fuertes del país y en compañía del gobernador Miguel Ángel Riquelme, el presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que el partido está fuerte y nadie va a frenar todo lo bueno que ha hecho en Coahuila. Al asistir al Consejo Político Estatal en el que se tomó protesta a los 38 Comités Directivos Municipales del tricolor, el dirigente nacional, Moreno Cárdenas, aseveró que todos los esfuerzos están enfocados a fortalecer la unidad del partido, "porque vamos a llegar como una fuerza imparable a la elección". Además, señaló que "Coahuila no es el botín político de nadie. Los coahuilenses saben bien que el PRI es un partido de resultados, que el proyecto en Coahuila está sólido y que tenemos el respaldo de una militancia comprometida, entrona y trabajadora".

Por su parte, el mandatario estatal, se dijo seguro de que el PRI ganará la gubernatura en el 2023, llamó a los priistas a mantenerse unidos. Puntualizó que, "en otras entidades, el crimen ha regresado y con mayor violencia, mientras nosotros nos mantenemos como un estado blindado, donde la delincuencia no podrá penetrar".

Luego de que, ex gobernadores priistas obtuvieran cargos en el extranjero tras terminar su mandato, Miguel Ángel Riquelme aseguró que él no aceptará embajada alguna, porque se la juega con el PRI.

En el evento también participó el dirigente del PRI en la entidad, Rodrigo Fuentes Ávila, quien calificó a la militancia priista como un gran ejercito que, junto con Miguel Ángel Riquelme y Alejandro Moreno, al lado de la firmeza de la sociedad, se declara listo para la elección del 2023.

									PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
										_	04/04/0000	1 = 0 0 4 = 11 / 0
									₀∟aJornada	/	26/06/2022	LEGISLATIVO
٠	٠	•	•	•	٠	•	•					

